



こばと3組 クラスだより 10月



〇秋のピクニック in深北緑地(ロケット広場)

2024年 10月31日

当初予定していた、18日に行くことは叶いませんでしたが、25日は天気も汗ばむほどの心地いい日に遠足に行くことが出来ました。18日も登園時間ぎりぎりまで「いけるかな?」「天気もってくれるかな?」と思っていたのですが、登園途中に延期が決まり、子どもたちもとっても楽しみにしていたので延期のことを伝えるととても悲しそうにしていました。そこでお部屋の中に公園にあるものを…!と思い、遠足に行く予定だったロケット広場の写真を見て、ロケット作りを行うことに。

私もどのように作るか予定も立てていなかったのですが、いきなりやってみよう!となったのですが、段ボールや画用紙と必要そうなものを子どもたちと取りに行ったり、絵を描きながら「来週は晴れたらいいな」と会話が聞こえてきました。お弁当も中庭で食べることができ、レジャーシートを引いて遠足気分で過ごすことが出来ました。25日の朝。子どもたちはとっても笑顔で「今日は晴れたね!」「遠足いけるね!」と満面の笑みで登園する子どもたちでした!

バスの移動時間もこうさぎ組の時より長くなりまだ?とワクワクした思いで向かいました。幼稚園にない遊具に盛り上がり、高い滑り台にドキドキしながらもチャレンジしたり…時間いっぱいまで楽しむことが出来ました!

この2日間の中で子どもたちが一番楽しみにしていたのはお弁当でした!「おうちの人と作った!」「どんなお弁当かもう知ってる!」(作っているところをそばで見ているそうです♡)「はやく食べたい!」と子どもたちはとっても素敵な笑顔で食べていました♡お忙しい中とても素敵なお弁当をありがとうございました!



〇おいもクッキング

今年度はお芋が不作で、こばと・こうさぎ組はお芋ほりが行えませんでした。全員には配ることはできないけど、少しだけお芋をもらえると知り、子どもたちに「おいも職員室からもらったよ」と伝えると「やった!」と喜ぶ姿がありました。おうちに持って帰れないので、お部屋でクッキングをすることにしました。私から提案してクッキングをしても良かったのですが、自分たちで考えたり、おうちの人に聞いてみるという経験もこのクッキングを通して、できたらいいなと思い「作りたいレシピがあったらおうちの人に聞いてきてね。1つもレシピが集まらなかったらお台所さんにおいもを渡して給食に入れてもらおう」と伝え、お芋のクッキングに興味を持ちレシピが集まることを願いました。「おうちの人に聞いてきた!」「あぁわすれてた」と朝の用意をしながらお友達と会話の中に活動があることがとても嬉しかったです。保護者の皆様のご協力があって4つのレシピが集まりました。お忙しい中ありがとうございました。まだ材料はどうか、いつするかとクッキングについての話し合いが進んでいます。今回子どもたちがおうちの人に尋ねて考えたレシピで作ることが出来るのがとても嬉しいです。また持ってきてくれたレシピもご紹介できればと思いますのでおうちでも子どもたちと一緒に作ってもらえたら幸いです♡保護者の皆様とお話しする中で「幼稚園の話を全然しない」とエピソードをよく聞かせていただきます。子どもたちの中で、幼稚園のこと、おうちでのことと区別がはっきりとできているからなのだろうと思います。このクラスだよりがおうちでのお話のきっかけの1つになれば嬉しいです。

クラスで取り組んでいること

☆ジャンパーの着脱
裏返しにならないように脱ぐ練習をしています。

お家でも取り組んでみて下さい♪

今月の聖句

「ひとりよりもふたりが良い。」

(コレヘトの言葉 4章9節)

今月の歌

♪ あしたははれる

悲しくて泣きたくなったとき 思い出してほしい僕らことを
雲にのり飛んでゆくからね ひとりぼっちじゃないよ
手をつなごうよ
すきだから きみがすきだから 友達さ いつも いつまでも

さあさ夢じゃない 緑の草原に皆が集まるよ きみとうたうよ
すきだから きみがすきだから 友達さ いつも いつまでも

さあさ元気出せ 涙吹き飛ばせ 声を合わせうたおう
あしたははれる あしたははれる あしたははれる

今月の賛美歌

♪ わたしたちのたべるもの

1.わたしたちのたべるもの たんぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう

2.忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと
土をたがやし 種をまいて 大事に育ててくれました
お百姓さん ありがとう ありがとう

3.大事なこの収穫は わかちあっていただくもの
空をひとりじめできないように 皆のものだよ食べ物
わかちあいましょう 感謝の心で

運動会 ありがとうございます!

先日の運動会では、お忙しい中ありがとうございました!全員揃ってこの日を迎えることが出来たこと嬉しく思います。グラウンドに来て「おはよう!」と元気な声であいさつしてくれました。緊張やおうちの人と離れるとき寂しくなったこともあったことと思いますが、最後のメダルの時にはニコニコの笑顔がたくさん見られて嬉しかったです。

リズムでは、最後に怪獣から宝箱をもらうためにみんなで力を合わせました。「バリアの力!」と言っていたのですがおうちの人にも届いていたでしょうか?

最後の力をどうするかの話し合いは、子どもたちが想像をたくさん膨らますことができ、なかなか決まりませんでした。「怪獣を倒すには炎がいいよ!」「氷でカチカチにしようよ!」と話がどんどん盛り上がります。1度多数決の形で意見をまとめてみたのですが、自分の思いを伝えられなかった子に「本当にいいの?」と尋ねると「嫌だ…」と気持ちをみんなの前で伝えてくれました。「運動会では、みんながいいと思ったものでやりたい」と私の思いも伝えてみることにしました。話し合いでは決まらず、どうしようかと悩んでいる時、心と一人の子が「バリアの力は?」と提案がありました。確かにバリアだったら氷のバリアも炎のバリアもあるね!と無理やりなような気もしますが、子どもたちも納得の力となりました。当日はおうちの人が近くで見ていることが嬉しさと緊張もあったのか活動では緊張もなく、のびのびとしていた3組さんがたくさん緊張している姿を見て、私もびっくりしました(笑)

色々な気持ちで過ごした運動会だったと思いますが、これまでの活動を振り返り、たくさん認め言葉とぎゅうっと温かく抱きしめてもらえると幸いです。

11月にはクリスマス会に向けた活動も始まります。運動会で培ったみんなですするという集団での楽しさや、子どもたちの豊かな想像の世界をより広げていく活動になればと思います。



運動会が終わった次の日、お部屋に海賊から宝箱のプレゼントが届きました!宝探しゲームを行い、一人1つ素敵なお土産を持って帰ることが出来ました♡

